

## [Photos] Festival DARC à Châteauroux. Cyril Mokaiesh et la Compagnie Käfig ont enflammé la scène !

Loisir. Cyril Mokaiesh et la Compagnie Käfig de Mourad Merzouki ont offert hier soir un spectacle intense mêlant chanson engagée et hip-hop poétique.

Jour de match pour l'ancien tennisman Cyril Mokaiesh !

Cyril, passionné et ardent comme le feu, est un citoyen engagé, parfois enragé, mais toujours voix de sagesse. Depuis ses débuts, il cartographie un monde intranquille, cherchant vaille que vaille les éclaircies et les raisons d'y croire. Il nous a offert hier soir un moment intense, porté par des textes profonds posés sur des mélodies subtiles.



Les textes étaient profonds... - Damien Dubois



... les mélodies subtiles. - Damien Dubois

## La Compagnie Käfig a envoûté la scène

En seconde partie, la Compagnie Käfig a envoûté la scène avec son spectacle "Cartes Blanches", dirigé par Mourad Merzouki. Après 20 ans de rencontres, de construction, d'étapes et de succès, six danseurs ayant jalonné l'histoire de la compagnie se retrouvent pour nous livrer un spectacle qui retrace l'évolution du hip-hop à travers leur parcours et, surtout, leur danse.



La Compagnie Käfig a envoûté la scène avec son spectacle "Cartes Blanches". - Damien Dubois



Six danseurs ayant jalonné l'histoire de la compagnie se sont retrouvés sur scène. - Damien Dubois

Le tout chorégraphié entre un canapé, des fauteuils, des tapis et des lustres d'inspiration baroque. Un pur moment de poésie, tout en nuances et en intensité.



Le tout chorégraphié entre un canapé, des fauteuils, des tapis et des lustres d'inspiration baroque. - Damien Dubois



Un moment de poésie, tout en nuances et en intensité. - Damien Dubois

Galerie photos





